

## **Brief an die Schulgemeinschaft zum Schuljahresbeginn**

Liebe Schulgemeinschaft,

ich hoffe alle sind gut und wohlbehalten aus den Ferien zurück und hatten einen erholsamen, schönen und hoffentlich sonnenreichen Sommer. An unserer Schule beginnt ein neues Schuljahr und wie jedem Anfang wohnt auch diesem Schuljahresbeginn ein Zauber inne.

Am Montag freuen wir uns, die Schülerinnen und Schüler unserer sechs neuen fünften Klassen feierlich zu begrüßen. Viele weitere interessante Ereignisse und Aktivitäten warten auf uns: Projekte, Klassenfahrten, Wandertage, Exkursionen, Theateraufführungen, Konzerte und auch jede Menge interessante Unterrichtsinhalte. Außerdem steht unser Model United Nations of Hamburg (MUNoH) wieder vor der Tür, eine englischsprachige Simulation der Arbeit der Vereinten Nationen, zu der wir wieder viele Gäste aus anderen deutschen Städten und aus dem Ausland erwarten.

Ein wichtiges Schulentwicklungsprojekt ist die Erarbeitung einer neuen Stundentafel, denn das Fach Informatik muss in diesem Jahr mit zwei und im nächsten Jahr mit vier Stunden Regelunterricht in der Mittelstufe unterrichtet werden. Die Diskussion um die Anpassung dieser Stundentafel beschäftigt uns bereits länger und wir wollen sie bis zum Herbst zu einem Abschluss bringen. Die verschiedenen Vorschläge werden in den Gremien und schließlich in der Schulkonferenz diskutiert, um zu einem allgemein akzeptierten und mehrheitlich beschlossenen Ergebnis zu gelangen. Ziel ist es, vor den ersten Veranstaltungen für die neue Anmeldeunde Klarheit zu haben, wie die Stundentafel für das nächste Schuljahr aussehen soll, damit wir den Eltern der neuen Schülerinnen und Schüler genau erklären können, wie unsere Schule inhaltlich aufgestellt ist und was wir darüber hinaus zu bieten haben. Dieser Prozess ist im letzten Schuljahr etwas ins Stocken geraten, soll aber jetzt erfolgreich zu Ende geführt werden. Nicht alle Wünsche werden erfüllbar sein, aber wir wollen einen guten Kompromiss finden, mit dem alle leben können und wir eine gute Schule gestalten können.



Im zweiten Halbjahr steht mit dem 60. Schuljubiläum im April 2026 ein besonderer Höhepunkt des Schuljahres ins Haus, auf den wir uns alle jetzt schon freuen dürfen und der sicher in vielen Formen die Beteiligung der gesamten Schulgemeinschaft ermöglichen und der Begegnung auch mit dem Stadtteil dienen wird. Weitere Informationen für diejenigen, die Lust haben sich hierbei einzubringen, folgen in der nächsten Zeit.

Es gibt einige personelle Veränderungen, von denen manche eventuell schon gehört haben. In der Schulleitung gibt es neue Gesichter: Herr Röhling ist unser neuer Abteilungsleiter für die Jahrgänge 7 und 8 und Herr Schrader wird kommissarisch die Oberstufenabteilung leiten. Ich bin seit Beginn dieses Schuljahres als kommissarischer Schulleiter von der Schulbehörde eingesetzt worden und werde dieses Amt so lange ausführen, bis ein neuer Schulleiter oder eine neue Schulleiterin gewählt wurde. Ich bin zuversichtlich, dass wir uns schnell in der neuen Konstellation zusammenfinden und konstruktiv miteinander und mit allen schulischen Gremien zusammenarbeiten können - vor allem, um gute Bedingungen für die Bildung unserer Schülerinnen und Schüler zu ermöglichen.

Über die Veränderungen im Leitungsteam hinaus gibt es in diesem Schuljahr viele neue Kolleginnen und Kollegen, die unser Team bereichern und vergrößern werden:

- Frau Bolze, Bl, Eng, Frz, DaZ
- Frau Gläser, Gl, Bio, Spo
- Frau Hauke, Hk, Eng, Geo, GeoBi, (11.3B)
- Herr Homann, Hm, Deu, Ges, (7a)
- Herr Kötter, Ktt, Spo, Geo, PGW, (9b)
- Frau Löding, Ld, Eng, Ges, GesBi, (7d)
- Frau Nizker, Nz, Theater, Geo, PGW, (11.3A)
- Herr Opitz, Op, Mathe, Phi,
- Herr Röhling, Rh, Deu, Ges, IVK II
- Frau Schmidt, Sd, Mathe, PGW, (5d)
- Frau Sedi, Sy, Eng, Phi, Theater, (5d)
- Herr Tesch, Te, Musik, Geo, (5e)
- Herr Schrader, Sr, PGW

Ich wünsche allen neuen Kolleginnen und Kollegen einen guten Einstieg und ein gutes Einleben an unserer Schule. Auch allen anderen in der Schulgemeinschaft wünsche ich einen guten Start in das neue Schuljahr und freue mich darauf, dass es nun losgeht!

Herzliche Grüße

*Tilman Krause*

Dr. Tilman Krause  
Kommissarische Schulleitung